

PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION ALIMENTAIRE DU QUÉBEC



2007

PRIX D'EXCELLENCE
À L'EXPORTATION ALIMENTAIRE DU QUÉBEC

Québec 



CONDITION D'ADMISSIBILITÉ

Toute personne engagée dans l'exportation de produits de l'agriculture, de la pêche ou de la transformation alimentaire est admissible.

CRITÈRES D'ÉVALUATION

L'évaluation des candidatures tiendra compte des critères suivants :

- l'expertise professionnelle;
- les réalisations personnelles et leurs répercussions sur l'entreprise et le milieu;
- la vision et la philosophie personnelles à l'égard de l'exportation;
- l'engagement dans le milieu.

Les candidatures seront évaluées par un jury composé de personnalités reconnues du monde alimentaire qui fera ses recommandations au ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation.

La remise du prix aura lieu le 28 mars 2007, à l'occasion du Gala canadien à l'exportation agroalimentaire organisé par le Groupe Export agroalimentaire Québec-Canada et SIAL Montréal. Le gala se tiendra au Palais des congrès de Montréal.

Agriculture, Pêcheries
et Alimentation

Québec 

TRANSFORMATION ALIMENTAIRE QUÉBEC

MISE EN CANDIDATURE

Nous vous invitons à présenter la candidature d'une personne de votre entreprise ou de votre milieu et, pour ce faire, remplir le formulaire qui se trouve sur le site Internet du Ministère à l'adresse suivante :

www.mapaq.gouv.qc.ca

Veillez le retourner, avec les pièces justificatives,
avant le 9 février 2007 à :

M^{me} Xueyan Chen

*Coordonnatrice du Prix d'excellence à l'exportation
alimentaire du Québec*

Transformation Alimentaire Québec

Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation

201, boul. Crémazie Est, 4^e étage

Montréal (Québec) H2M 1L4

Tél. : 514 873-4147, poste 232

Télec. : 514 873-2364

Courriel : xueyan.chen@mapaq.gouv.qc.ca



MESSAGE DU MINISTRE

Au mois de mars 2007, à l'occasion du SIAL Montréal, le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation décernera le Prix d'excellence à l'exportation alimentaire du Québec pour une douzième année consécutive. Il s'agit de l'une des plus hautes distinctions qui soient accordées à une personne pour souligner une contribution importante à l'essor des produits québécois sur la scène internationale.

Le Ministère reconnaît ainsi le rôle majeur de l'exportation comme élément de développement de l'économie québécoise. Ce faisant, cette récompense valorise le travail remarquable d'une exportatrice ou d'un exportateur tout en mettant en lumière les bénéfices qu'en retire l'industrie alimentaire québécoise dans son ensemble.

Tout en méritant l'estime de ses pairs, la lauréate ou le lauréat obtient une crédibilité accrue sur la scène internationale. Qui plus est, les activités

d'exportation de son entreprise en bénéficient grandement.

Il convient enfin de mentionner que dorénavant le concours se tiendra sur une base bisannuelle. Le nom de la personne gagnante sera dévoilé à l'occasion d'un gala organisé par le Groupe Export agroalimentaire Québec-Canada et le SIAL Montréal.

Je vous invite donc chaleureusement à soumettre votre candidature ou celle d'un pair. Je vous souhaite que ce geste vous permette de remporter ce prix prestigieux et de profiter des avantages qui s'y rattachent.

Bonne chance!

Le ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, ministre responsable de la région du Centre-du-Québec et député de Richmond,



••• Yvon Vallières



Comme le montre le témoignage du lauréat de 2006, l'obtention de ce prix comporte de nombreux avantages. Il permet de mettre en évidence le rôle de l'exportation dans l'économie québécoise et de faire connaître les réalisations exceptionnelles d'une exportatrice ou d'un exportateur ainsi que leurs répercussions sur le développement de son entreprise et des secteurs de l'agriculture, de la pêche ou de la transformation alimentaire.

Outre la reconnaissance professionnelle et personnelle que ce prix procure, la lauréate ou le lauréat recevra une bourse de 3 000 \$, un trophée et un certificat honorifique. De plus, cette personne sera autorisée à reproduire la signature du prix sur son papier à en-tête et ses cartes professionnelles au cours de l'année suivant son obtention.

TÉMOIGNAGE DU LAURÉAT DE 2006

J'ai été profondément touché par cette reconnaissance et je veux remercier le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation d'avoir créé ce prix et d'en assurer la pérennité. Sachez que ce prix n'est pas un aboutissement; il s'agit plutôt d'un bel encouragement à poursuivre dans la même voie.

Bien que le prix me soit décerné, il revient d'abord et avant tout aux membres du personnel de Fruit d'Or. C'est grâce à elles et à eux, et à leurs efforts soutenus, que la réussite de notre entreprise sur les marchés extérieurs est devenue possible. Le succès en matière d'exportation est en effet l'affaire non pas d'une seule personne, mais bien d'une équipe qui croit en ses capacités et en ses rêves.

Je voudrais aussi profiter de cette occasion pour remercier tous les entrepreneurs qui sont passés avant nous et qui ont su propager une image positive et respectable des produits du Québec à l'étranger. Cette notoriété est aujourd'hui un tremplin pour nous tous.

J'encourage donc toutes les entreprises du Québec à ouvrir leurs horizons et à explorer l'extraordinaire aventure de l'exportation. Nous avons ici tous les outils, le savoir-faire et la qualité pour réussir. Il suffit de croire à ce que l'on fait pour que parfois tout devienne possible.

••• Sylvain Dufour
• Fruit d'Or inc.



LAURÉATES ET LAURÉATS DES ANNÉES ANTÉRIEURES

2006 • M. Sylvain Dufour, Fruit d'Or inc. 2005 • M. Abdelmajid Jamaledine, Les produits Zinda Canada inc. 2004 • M. Arthur Batista, Écolait Itée
2003 • M^{me} Julie Therrien, Biscuits Leclerc Itée 2002 • M^{me} Jacinthe Brasseur, PLB International inc. 2001 • M^{me} Johanne Dion, Trans Herbe inc.
2000 • M^{me} Christine Côté, Aliments Krispy Kernels 1999 • M. Naji Barsoum, Naya inc. 1998 • M. André Latour, président-directeur général de l'Association des manufacturiers de produits alimentaires du Québec et secrétaire général du Club Export Agro-Alimentaire du Québec 1997 • M. Éric de Franciosi, Agro-Haribec
1996 • M. Paul Périgny, Aliments Carrière